

Sumbang dan Binluh kepada warga menjelang pemilu tahun 2024 di wilayah Hukum Polsek Susukan lebak Polresta Cirebon.

Panji R - CIREBON.JURNALNASIONAL.CO.ID

Jan 23, 2024 - 11:49



SUSUKAN LEBAK - Dalam rangka menjaga dan menciptakan situasi kamtibmas yang kondusif menjelang pelaksanaan Pemilihan Umum (Pemilu) 2024, Anggota Polsek Susukan lebak melaksanakan kegiatan sumbang dan Binluh kepada warga di Desa Sampih Kecamatan Susukan lebak Kabupaten Cirebon pada

Selasa (23/01/2024).

Polsek Susukan lebak Polresta Cirebon berupaya untuk terus membangun kedekatan dan kepercayaan antara Polri dengan Lapisan masyarakat, Kegiatan sambang warga ini dijadikan sebagai sarana untuk memberikan himbauan kamtibmas dan mengajak warga agar berperan aktif dalam menjaga kamtibmas di lingkungan mereka Menjelang Pemilu Tahun 2024.

"Saat bertemu dengan warga, Anggota Bhabinkamtibmas menyampaikan pesan-pesan kamtibmas yang meliputi keamanan, ketertiban, serta kewaspadaan menjelang Pemilu 2024. Ia mengajak warga untuk saling mendukung mensukseskan Pemilu dalam menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif" Ujarnya.

" Bhabinkamtibmas menambahkan bahwa Kami sebagai aparat keamanan tidak bisa bekerja sendiri tanpa dukungan dan partisipasi aktif dari lapisan masyarakat, Oleh karena itu, kita perlu bersama-sama menjaga situasi kamtibmas agar tetap kondusif, terutama menjelang Pemilu nanti," ujar Briпка Rahmat.

Selain memberikan himbauan kamtibmas, juga memberikan kesempatan kepada warga untuk menyampaikan keluhan atau informasi terkait keamanan di lingkungan mereka. Hal ini sebagai langkah proaktif untuk mencegah dan menanggulangi potensi gangguan kamtibmas.

Warga yang berinteraksi dengan Personil Polsek Susukan lebak Polresta Cirebon menyambut baik kehadiran Bhabinkamtibmas dan menyatakan kesiapan mereka untuk berperan aktif dalam menjaga kamtibmas. Masyarakat juga diingatkan untuk tidak mudah percaya terhadap isu-isu berita Hoxs yang dapat memecah belah persatuan dan kerukunan di masyarakat.

Sesuai dengan arahan dari Kapolresta Cirebon Kombes Pol Sumarni, S.H., S.I.K., M.H. melalui Kapolsek Susukan lebak Acp H. Soleh Siswoyo, S.H., menyatakan bahwa Sambang warga menjadi salah satu metode yang efektif dalam membangun hubungan baik antara Polri dan masyarakat. Dengan demikian, diharapkan terjalin sinergi yang kuat dalam menjaga keamanan dan ketertiban bersama-sama," ungkapnya.

Dengan dilaksanakannya kegiatan sambang warga ini, diharapkan masyarakat semakin sadar akan pentingnya peran serta mereka dalam menjaga kamtibmas di lingkungan sekitar, sehingga tercipta suasana yang aman dan nyaman bagi seluruh warga menjelang pelaksanaan Pemilu 2024.